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5⽉29⽇、30⽇に韓国からの留学⽣の受け入れを⾏いました。
今回は昨年より多い16人の韓国⽣が来てくれ、
貴重な体験となりました。参加者の感想を紹介します!!

韓国 Korea 

言語や文化など国が近くても違いが沢山ありました。初対⾯で上⼿く話せるか不安になりました

が、向こうもフレンドリーで楽しく過ごすことが出来ました。

体育 お別れパーティー

とても楽しかったです。はじめはとても緊張していましたが、ビーチバレーをしたり、授業を

受けたり、京都に⾏ったりと、⼀緒にいるうちに打ち解けることができました！ちゃんとした

文で受け答えをしなければいけないこともないし、相⼿もとてもフレンドリーで優しい方が多

いので、多少パッションでも楽しんでもらうことができました。

短い期間だったけど、たくさん英語でコミュニケーションが取れ、韓国語の知っている語彙で

も時々話してみたりできてとても楽しかったです。 他の国の人に英語や韓国語で言葉が伝わ
るのが感動した。 特に京都のFWではたくさんの韓国の学⽣と話すことができ、韓国の学校、
文化、言語、流⾏など⽇本と違う所や似ているところなど多くのことを知れて良かったです。

学校⽣活の違いに驚いたり、英語の会話で少し疲れたり、でも⼀緒にショッピングをしたり恋

バナをしたり、圧倒的に楽しい時間の方が多かったです。言葉も文化も海を挟むだけでこんなに

も違うのかと再認識しました。この2⽇間で学んだことは無駄にせず、関係性も続けていきたい
です。

家庭科

⼆年⽣＆四年⽣

と交流しました



参加を検討している皆さんへメッセージ 

なかなか体験できない機会なので少しでも興味があれば参加してみてほしいです！ 韓国の文化
を知れることもいい点ですし、⽇本の文化についても教えるのでとてもいい経験になります！

短い期間の交流ですがとても仲が深まり、有意義な時間を過ごすことができます！

7⽉は台湾とオーストラリアから留学⽣が来校します!! お楽しみに〜

今迷っているなら参加することをお勧めします。海外旅⾏する機会はあっても同年代の子と友達に

なったり授業を受けたりする機会はあまりないと思います。言語の不安はあると思いますが、⼤事

なのは完璧に話すことではなく、笑顔とジェスチャーなどを使って伝えようとする姿勢だと思いま

す。韓国の子達とたくさん話したいという気持ちが今の勉強⾯のモチベーションになっているなと

感じています。

私は国際イベントにはあまり関わってこず不安もありましたが、思い切って⼀歩踏み出してみて、⼀

気に印象が変わりました。 最高の体験を韓国の⽣徒達と送れました。否、韓国の⽣徒達のおかげで、
最高の体験を送れたんです。私のつたない英語でも、彼女達は笑顔で応えてくれ、⾃信がつきまし

た。

参加するか悩んでいる人は全員参加したほうがいいくらいとてもいいプログラムで

す。特に海外のお友達を作りたい方や⾃分の韓国語⼒、英語⼒を試してみたいと思う

方にはおすすめです。私はただ韓国の友達を作りたいという単純な思いで応募したの

で、⾃分が上⼿くコミュニケーションが取れるかわからなかったけどいざとなったら

できるんだなという⾃信にもつながりました。

京都観光 韓国語事前学習

かけがえのない思い出ができました！12月に再会しましょう


